

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Pandangan Maqosyid Syariah terhadap usia ideal dalam pernikahan di Pesantren (Studi Kasus di Pondok Pesantren Terpadu Al-Kamal Kabupaten Blitar)" ini ditulis oleh M. Bika Nashrulloh, NIM: 1712143044, Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Institut Agama Islam (IAIN) Tulungagung, dibimbing oleh Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata Kunci: Usia ideal, Pernikahan, Maqosyid Syariah

Penelitian skripsi ini dilatar belakangi dengan adanya fenomena Pernikahan usia yang matang di Pondok Pesantren Terpadu Al-Kamal Kabupaten Blitar, fenomena tersebut sudah dianggap wajar di kalangan pesantren. Dalam pandangan maqoshid syariah, Baik atau tidak dan sah tidaknya tergantung ada tidaknya kemaslahatan di dalamnya. Sehingga hal ini menarik perhatian peneliti untuk meneliti faktor faktor dan pandangan maqoshid syariah tentang usia nikah tua

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana usia ideal Pernikahan yang ada di Pondok Pesantren Terpadu Al-Kamal Kabupaten Blitar. 2) Bagaimana pandangan *maqoshid al-syariah* tentang usia ideal pernikahan di Pondok Pesantren Terpadu Al-Kama Kabupaten Blitar. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk meneliti dan mengkaji usia ideal pernikahan di Pondok Pesantren Terpadu Al-Kamal Kabupaten Blitar 2) Mengkaji secara mendalam tentang pandangan *maqoshid al-syariah* tentang usia ideal pernikahan di Pondok pesantren Terpadu Al-Kamal Kabupaten Blitar

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan menggunakan jenis penelitian deskriptif normatif. Untuk metode pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Metode observasi dan wawancara digunakan untuk memperoleh data tentang faktor faktor yang mempengaruhi usia nikah tua di pondok pesantren terpadu Al-Kamal. Sehingga dapat dilakukan pengecekan keabsahan data terhadap temuan dilapangan. Data yang didapat di lapangan akan dianalisis lebih lanjut guna memperoleh hasil yang maksimal.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) usia ideal pernikahan di pondok tersebut yaitu antara usia 26-28 tahun untuk para asatidz dan usia 22-26 tahun asatidzah. indikator/ tolok ukur usia ideal tersebut yaitu sudah tumbuh rasa butuh terhadap pernikahan, Telah terselesaikannya pendidikan. Sudah dewasa dalam menentukan pilihan serta sudah matang kejiwaan, mental dan spiritualitasnya 2) Pandangan

maqoshid syariah terhadap usia ideal dalam pernikahan di Pondok Pesantren Terpadu Al-Kamal yaitu, usia ideal dalam menikah itu sangat dianjurkan atau *mustahab* untuk tercapainya tujuan tujuan dalam pernikahan. Serta menikah diusia pernikahan yang ideal akan bisa merealisasikan *maqoshid dloruriat* atau *maqosidu khomsah* yang ada dalam *maqoshid syariah*.

## Abstrac

Thesis with the title "Maqosyid Sharia Views of the Ideal Age for Marriage in Islamic Boarding Schools (Case Study at Al-Kamal Integrated Islamic Boarding School, Blitar Regency)" was written by M. Bika Nashrulloh, NIM: 1712143044, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law Sciences Institute Islamic Religion (IAIN) Tulungagung, supervised by Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: Ideal age, Marriage, Maqashid Sharia

The background of this thesis research is the existence of the phenomenon of marriage at a mature age at the Al-Kamal Integrated Islamic Boarding School, Blitar Regency, this phenomenon is considered normal among Islamic boarding schools. In the view of maqoshid sharia, whether it is good or not and whether it is valid or not depends on whether there is benefit in it. So this attracts the attention of researchers to examine the factors and views of maqoshid sharia regarding old marriage age

The focus of research in this thesis are: 1) What is the ideal age for marriage in the Al-Kamal Integrated Islamic Boarding School, Blitar Regency. 2) What is the view of maqoshid al-shariah regarding the ideal age of marriage at the Al-Kamal Integrated Islamic Boarding School, Blitar Regency. The objectives of this research are: 1) To research and study the ideal age of marriage at the Al-Kamal Integrated Islamic Boarding School, Blitar Regency 2) To examine in depth the maqoshid al-shariah view of the ideal age of marriage at the Al-Kamal Integrated Islamic Boarding School, Blitar Regency.

In this study using a qualitative approach and using a normative descriptive research type. For data collection methods using observation, interviews and documentation. Observation and interview methods were used to obtain data about the factors that influence old marriage age at Al-Kamal integrated Islamic boarding school. So that it can be checked the validity of the data against the findings in the field. Data obtained in the field will be analyzed further in order to obtain maximum results.

The results of this study indicate that: 1) the ideal age for marriage in the cottage is between the ages of 26-28 years for asatidz and the ages of 22-26 years for asatidzah. the indicator/benchmark of the ideal age is that there is a growing sense of need for marriage, education has been completed. Already mature in making

choices and mature psychologically, mentally and spiritually 2) Maqoshid sharia's view of the ideal age for marriage at the Al-Kamal Integrated Islamic Boarding School, namely, the ideal age for marriage is highly recommended or mustahab for achieving goals in marriage. And getting married at the ideal age of marriage will be able to realize maqoshid dloruriat or maqosidu khomsah which is in maqoshid sharia.

## الملخص

رسالة بعنوان "آراء المقوسيد الشرعية عن السن المثالي للزواج في المدارس الداخلية الإسلامية (دراسة حالة في مدرسة الكمال الإسلامية الداخلية المتكاملة ، بليتار ريجنسي)" بقلم محمد بكة ناشر الله ، NIM: 1712143044 ، قسم الأسرة الإسلامية. القانون ، كلية الشريعة وعلوم القانون معهد الدين الإسلامي تولونغونغ ، بإشراف د. حسن أحمد مهندي أنشور ، م. الكلمات المفتاحية: السن المثالي ، الزواج ، مقاصد الشريعة

خلفية هذا البحث هو وجود ظاهرة الزواج في سن النضج في مدرسة الكمال الداخلية الإسلامية المتكاملة ، بليتار ريجنسي ، وتعتبر هذه الظاهرة طبيعية في المدارس الداخلية الإسلامية. في مذهب المقوشد الشرعي ، سواء كان حسناً أم لا ، وسواء كان صحيحاً أم لا ، يتوقف على نفعه. لذلك فإن هذا يلفت انتباه الباحثين لفحص عوامل وآراء مقوشيد الشريعة فيما يتعلق بكبر سن الزواج

محور البحث في هذه الرسالة هو: (1) ما هو السن المثالي للزواج في مدرسة الكمال الداخلية الإسلامية المتكاملة بليتار ريجنسي. (2) ما هو رأي مقوشيد الشريعة في السن المثالي للزواج في مدرسة الكمال الداخلية الإسلامية المتكاملة بليتار ريجنسي. أهداف هذا البحث هي: (1) بحث وفحص السن المثالي للزواج في مدرسة الكمال الداخلية الإسلامية المتكاملة ، بليتار ريجنسي (2) لفحص مقوش الشريعة في نظرة معمقة للعمر المثالي للزواج عند الزواج. مدرسة الكمال الداخلية الإسلامية المتكاملة بليتار ريجنسي

في هذه الدراسة ، يتم استخدام المنهج النوعي واستخدام نوع البحث الوصفي المعياري. لطرق جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تم استخدام طرق الملاحظة والمقابلة للحصول على بيانات حول العوامل المؤثرة في سن الزواج في مدرسة الكمال الداخلية الإسلامية المتكاملة. بحيث يمكن التحقق من صحة البيانات مقابل النتائج في الميدان. سيتم تحليل البيانات التي تم الحصول عليها في هذا المجال بشكل أكبر من أجل الحصول على أقصى قدر من النتائج.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (1) العمر المثالي للزواج في الكوخ يتراوح بين 26-28 سنة بالنسبة لأساتيدز والأعمار من 22 إلى 26 سنة بالنسبة للأساتذة. المؤشر / المعيار الخاص بالسن المثالي هو أن هناك إحساساً متزايداً بالحاجة إلى الزواج ، وقد تم الانتهاء من التعليم. ناضجة بالفعل في اتخاذ الخيارات وتنضج نفسياً وعقلياً وروحياً (2) وجهة نظر مقوشيد الشرعية للعمر المثالي للزواج في مدرسة الكمال الإسلامية الداخلية المتكاملة ، أي السن المثالي للزواج موصى به بشدة أو مستحب لتحقيق أهداف الزواج . والزواج في السن المثالي للزواج يمكن أن يدرك مقوشيد دولوريات أو مقوشيدو خصمة في مقوش الشريعة.